

Inklusion | 16.09.2021 | Nr. 260/21

Andrea Tschacher: 5 Millionen-Startschuss für Inklusionswettbewerb

Andrea Tschacher, Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion für Menschen mit Behinderungen:

"Inklusion sollte heute längst selbstverständlich sein, doch sie ist in vielen Bereichen noch lange nicht angekommen. Umso erfreulicher ist jetzt die gemeinsame Initiative der Landesregierung und der Aktion Mensch, indem beide Initiatoren jeweils 2,5 Millionen Euro für die nächsten fünf Jahre zur Verfügung stellen, um in fünf Modellkommunen neue Inklusionsprojekte entstehen zu lassen.

Ein Wettbewerb ist da gerade das rechte Mittel, um Kommunen dazu aufzufordern, mit guten Ideen die Inklusion voranzubringen. Bis 31. Januar 2022 ist Zeit, sich zu bewerben. Auch wenn nur fünf Modellkommunen das Rennen machen werden, wird es für jede sich beteiligende Kommune ein Gewinn sein, der allen Menschen mit Behinderungen zugutekommen wird."

www.aktion-mensch.de/kommune-inklusiv/inklusion-vor-ort